
平成２５年度第１回長野市消防委員会 

 

◇ 日  時：平成 25 年７月３日(水) 午後２時 00 分から 

 

概    要 

≪ 第 １ 部（午後２時 00 分から）≫ 

１ 篠ノ井消防署の視察（技術訓練、車両、庁舎） 

２ 防災市民センターの見学 

  ※ 出席委員 13 名  

 

≪ 第 ２ 部（午後４時 00 分から）≫ 

◇ 場  所：消防局 ３階会議室 

※正副会長の選任について 

 羽生田会長、飽田副会長、北澤副会長 承認される。 

※ 消防委員の紹介 

 

１ 開  会 出席者 16名 

       ※ 欠席者 1 名 

２ 会長あいさつ 羽生田会長 

 

３ あいさつ 

長野市消防局長 岩倉消防局長 

    長野市消防団長 羽藤消防団長 

 

４ 自己紹介 消防局・消防団 

 

５ 議 事 

（１）平成 25 年度消防局主要事業について 

  ※ 資料に基づき岩倉局長説明 

  ※ 質問、意見等なし 

（２）消防行政の概要について 

  ア 総務関係 

  ※ 資料に基づき越次長説明 

  ※ 質問、意見等なし 

イ 予防関係 

  ※ 資料に基づき前橋課長説明 

  ※ 質問、意見等なし 

ウ 警防関係 

  ※ 資料に基づき島田次長説明 

  ※ 質問、意見等なし 



エ 通信指令関係 

  ※ 資料に基づき中澤次長説明 

  ※ 質問、意見等なし 

オ 消防団関係 

  ※ 資料に基づき有澤副団長説明 

  ※ 質問、意見等なし 

   羽生田会長：何か質問等ありましたら、消防局の方へお願いしたい。 

 

（３）その他 

    Ａ 委員：地元消防団のポンプ自動車を廃止にされてしまった。是非、軽の積載車を配置

していただきたい。 

    島田次長：合併に伴い、適正化を図ってきた中で、減らしてきた経過があります。今現在、

積載車は、年間 3 台くらいしか更新できない状況である。更新計画の中へ盛り

込めるか検討していきたい。広範囲な中での更新なので、時間をいただきたい。 

    Ａ 委員：団員が軽トラックに乗り込むわけにいかないので、是非、積載車をお願いされ

ている。 

    島田次長：長野市内では、一応、軽の積載車で整備してきているので、やるとすれば、そ

ういう形になる。計画的な形で進めているので、古いものから更新をしている

ので、ご理解をお願いしたい。 

     

    事務局：次回の開催及び平成 26 年長野市消防出初式の予定説明 

 

６ 閉 会 


